

県中総体 ハンドボール女子 優勝！ ハンドボール男子 第3位！

■ 県中総体での生徒たちの頑張りに感謝・感謝でした！

7月6日より、そして7月13日より県内各地で開催された第66回岩手県中学校総合体育大会において、本校からは体操、野球、卓球、バドミントン、剣道、柔道、陸上に出場しました。各競技ともに県内各地区から勝ち上がってきた強豪校との対戦となり、精一杯全力で試合や応援に臨みました。本校の生徒たちは、「謙虚な気持ち」、「誇りと自信の気持ち」、「感謝の気持ち」、「マナーとルールを大切にする気持ち」を心にとめて、爽やかな姿で試合や応援に臨んでいる姿が感動的でした。ご家庭の皆さん、地域の皆さんからのたくさんのご声援に心より感謝いたします。ありがとうございます。

県大会で優勝したハンドボール女子は、山形県で開催される東北大会へ出場することとなります。

また、東北大会及び全国大会へ出場する個人上位入賞者は以下の通りです。

○陸上競技

2・3年女子800m、1,500m

第1位 さん

(さんは県通信陸上800mで全国標準記録を突破しましたので、大阪で開催される全国大会に出場します。また、福島で開催される東北大会にも800mに出場します。)

○柔道競技 女子個人

第1位 さん

第2位 さん

(さんは弘前市で開催される東北大会、姫路市で開催される全国大会に出場します。また、さんは弘前市で開催される東北大会に出場します。)



第4号 文責 福士 幸雄

■ 地区吹奏楽コンクール 金賞受賞！

6月29日、県民会館で開催された盛岡地区大会において、吹奏楽部は素敵なサウンド、ハーモニーで金賞を受賞し、7月28日に県民会館で行われる県大会への出場を決めました。現在、東北大会出場を目指して、毎日猛練習していました。ご家庭の皆さん、地域の皆さんのたくさんのご支援、ご協力、ご声援に心より感謝いたします。ありがとうございます。

■ 地域の皆様へ感謝！正面玄関付近のペチュニアのプランター

地域の皆様のご支援に感謝いたします！ ありがとうございました！

矢巾町人権擁護委員の皆様のご厚意により、正面玄関付近にとっても綺麗なペチュニアのプランターを設置していただきました。登下校する生徒たち、来校する皆様、通りかかる地域の皆様の心を癒やしてくれる花をいただきました。矢巾町人権擁護委員会の皆様、ありがとうございました。

■ 2年生、職場体験学習

7月2日から二日間、職場体験学習が行われました。様子を見に行った2年生の先生方、お世話くださった各職場の皆さんからは、生徒たちがとても真剣に与えられた仕事を責任をもって取り組んだという高い評価を得ました。今回の職場体験学習で「働くこと」の意義などを考える良い機会となったことと思います。今後の進路選択の幅を広げるためにも有意義な校外学習となりました。

■ いよいよ夏休みに入ります

7月24日に1学期終業式が行われ、いよいよ7月25日から8月21日まで夏休みとなります。夏休みのしおりをよく読んで、安全で計画的な生活を心がけ、「自律」と「自立」の心で充実した夏休みを過ごしてほしいものです。そして、8月22日の2学期始業式では、お互いに心身ともに元気に会えることを願っています。

